
　愛媛県で開催された四国総体に本校からカヌー部の男女が出場しました。６
月14日㈪には四国総体の壮行会がリモートで行われ，主将の川田さん（31ＨＲ）
をはじめ出場選手全員が決意の言葉を述べました。校長先生と生徒会副会長の
清さん（32ＨＲ）からの激励の言葉を真剣な表情で聞いていました。

　今年度も本校カヌー部の
みの出場でしたが，出場選手
23名が男女合わせて９種目
のレースを行いました。それ
ぞれの種目に優勝した選手
は，８月に福井県で開催され
るインターハイに出場しま
す。勝ち上がることができな
かった３年生は今大会で引
退となり，レース後には涙を
流す選手もいました。みんな
が最後まで頑張り，大変感動
する大会となりました。

　私たちバレーボール部は，阿
波高校と対戦し，０（23-25・
22-25）２で負けてしまいまし
た。10月の春高予選では，この
ような悔しい思いで終わらな
いように，日々練習に励みます。

　雨天で練習できない日が続
きましたが，試合当日は一人一
人が全力を出し切り，悔いの残
らない試合ができました。特に
個人戦では，部長・副部長のペ
アが１回戦を突破することが
できました。

　今年は３年生の最後の総
体が開催され，大変嬉しかっ
たです。１年生に女子部員が
入部してくれたので，久々に
男女揃って団体戦への出場
ができました。これまでの練
習の成果を十分に発揮でき
た大会になりました。

　６月５日・６日に，鳴門大塚
スポーツパーク弓道場で県高
校総体が開催されました。男
子は団体戦に４名，女子は個
人戦に３年生２名，補助として
２年生１名が出場しました。私
自身，高校生最後の大会でし
たが，一番集中し落ち着いた
射ができ，個人戦で準決勝ま
で進むことができました。決勝
進出は逃しましたが，成績より
もチームの心が一つとなり，全
員が笑顔で大会を終えること
ができて，弓道を続けて本当に
良かったと実感しています。３
年間ご指導いただいた鈴木師
範や顧問の先生，支えてくれた
家族，関係者の方々全てに心
から感謝します。ありがとうご
ざいました。

　総体では，思うような結果を
残すことができませんでした。
得た課題を，残りの練習で克
服して，夏の選手権大会では，
一つでも多く勝てるように頑張
ります。

　私たちバドミントン部は，そ
れぞれの目標を目指し個人戦
に挑みました。３年生２名と少
ない中でしたが，精一杯プレー
し，悔いなく終わることができ
ました。
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